



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

LA inscripción del "antiguo Meneito reformado" convertido ya en flamante Partido Nacionalista Revolucionario tuvo efecto antes de ayer en el Tribunal Superior Electoral y posteriormente el acto fué festejado con un suculento almuerzo al cual no asistieron desde luego los ciento cincuenta mil ciudadanos adheridos, ya que en política, a la hora de sentarse a la mesa, resulta muy difícil darle de comer a todo el mundo, pero de todos modos se supone que estuvieron allí representados "simbólicamente" que es como le gusta realizar las cosas a la nueva organización.

El ágape resultó muy animado y sirvió para demostrar el apetito que traen los muchachos.

Ha sido prorrogado por otros cuatro años en su cargo de Presidente del Banco Nacional, el doctor Joaquín Martínez Sáenz.

¡Y pensar que un día el ABC se organizó para hacer una revolución a una prórroga y reelección presidencial!

El Juez Especial designado para instruir el sumario iniciado por la muerte del ex capitán Escalona, doctor Manduley, se ha dirigido de nuevo al Jefe de la Marina de Guerra con objeto de que ponga a su disposición a los acusados, cosa que aún no han realizado.

Manduley, Manduley: haga que "mande-la-ley".

En "Telemundo pregunta" será presentado esta noche a las once, por el Canal 2 de Televisión, el señor José Pardo Llada, presidente del Partido Nacional Revolucionario.

Jorge Hortsmann, Alfredo Núñez Pascual y Carlos Robreño, serán los interrogadores, mientras Carlos Lechuga fungirá de moderador.

El Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes ha declarado enfáticamente que este año no habrá Carnavales, porque no alcanza el dinero para ello.

Esto, en buen romance, significa que en definitiva el Rey Momo podrá celebrar sus anuales fiestas, puesto que ya estamos acostumbrados a que cada vez que Justo Luis formula afirmaciones tan radicales, después sucede lo contrario.

Y no nos dejarán mentir la amnistía, las parciales y el agua de la Cuenca Sur.

"El hecho de que en los últimos trece meses los dictadores de la Argentina, Perú, Nicaragua y Honduras hayan sido eliminados en una forma u otra, es señal de que en América se ha volteado la corriente contra esta clase de gobernantes".

Así afirma el "New York Times". En inglés, desde luego.

Don Newcombe, el gran pitcher de los "Dodgers" que fué derrotado dos veces en la pasada Serie Mundial, atribuyéndosele ambas derrotas a su falta de coraje, fué sacado también a batazos en un desafío celebrado nada menos que en Tokio, por un team de players nipones.

Lo que demuestra que Newcombe es más amarillo todavía que los propios amarillos del ex Imperio del Sol Naciente.

Ayer presentó credenciales el Ministro de la India en Cuba.

Y había mucha expectación por ver llegar al indio a Palacio.

Y verlo salir.